



SÍNTESIS INFORMATIVA

Viernes 10 de octubre de 2014

“El conocimiento se adquiere por medio del estudio; la sabiduría, por medio de la observación.”
Marilyn vos Savant

Tipo de Cambio
FIX

Dólar

13.37

Euro

17.07

* www.banxico.org.mx



EL ECONOMISTA

Diputados demandan aclarar situación de Oceanografía

Antes de que se concrete la venta de Oceanografía a Grupo Alemán se deben terminar las investigaciones iniciadas por fraude y lavado de dinero, afirmó el diputado del PRD, Luis Ángel Espinosa Cházaro. “Esta operación no debe realizarse, Oceanografía se encuentra en medio de un proceso judicial por un probable fraude y además enfrenta una acusación de lavado de dinero. No pueden decir que no hubo daño a Pemex si a nombre de la petrolera se dieron créditos de los que nunca se les avisó”, dijo.

EL UNIVERSAL

“Respuesta oportuna a violencia, tranquiliza”

Cualquier percepción negativa sobre México es una preocupación en términos de atracción de inversiones, aseguró el secretario de Hacienda y Crédito Público (SHCP), Luis Videgaray Caso, al referirse a los hechos de violencia que han ocurrido recientemente en el país. Cuestionado respecto a si este factor refleja alguna incidencia negativa sobre el Producto Interno Bruto mexicano, el responsable de las finanzas afirmó que “mientras la respuesta del gobierno sea oportuna, exhaustiva y eficaz conforme a derecho, que es lo que se está haciendo, no tendrá un efecto significativo sobre la percepción que hay en el país”.

El Financiero

“Reformar no es hacer magia”

Los mexicanos no van a sentir los efectos de las reformas estructurales de manera inmediata, porque no se trata de magia, dijo Luis Videgaray Caso, secretario de Hacienda en entrevista con El Financiero-Bloomberg en Washington. Indicó que la recuperación se percibe en todos los indicadores pero el sector consumo se va a quedar un poco atrás. El funcionario se apresta a recibir el reconocimiento como Ministro de Finanzas del Año 2014 por parte de la revista Euromoney. La economía se está recuperando, lo estamos viendo en prácticamente en todos los indicadores del segundo semestre, aunque desde el segundo trimestre empezamos a ver una clara mejoría.



SÍNTESIS INFORMATIVA

Viernes 10 de octubre de 2014

Últimos Folios:

Proyecto de Reforma Integral de los Estatutos y sus Reglamentos 

Asunto: Modificaciones a la Norma de Educación Profesional Continua 

Se dan a conocer en el Diario Oficial de la Federación, los documentos obtenidos de la Segunda Reunión del Consejo Nacional de Armonización Contable 

Notas Fiscales:

SHCP / Acciones y Resultados de la Mesa de Combate a la ilegalidad. Primer informe de 2014 

SAT-PRODECON / Derechos de contribuyentes en auditorías iniciadas por devolución de IVA 

SCJN / Jurisprudencia en materia de salarios 

MILENIO

SAT llamará a cuentas a los contribuyentes

El Servicio de Administración Tributaria (SAT) comenzará a enviar entre 400 y 500 mil cartas a los contribuyentes, que obtuvieron ingresos en 2012 y no los han declarado, para invitarlos a pagar sin que haya un requerimiento de por medio. Mediante ese tipo de acciones el fisco ha obtenido ingresos por mil 550 millones de pesos en años anteriores. En la invitación se incluirá la propuesta del monto a pagar del impuesto sobre la renta (ISR), calculado a partir de la información que las instituciones financieras tienen que entregarle al SAT con base en el impuesto a los depósitos en efectivo (IDE), que si bien fue eliminado con la reforma fiscal, aún opera para efectos informativos.

REFORMA

Utiliza amparo textil subvaluado

Bajo la protección de un amparo, entran al País productos textiles a precios que ni siquiera cubren el costo de la materia prima. "Del total de las importaciones, 60 por ciento entra en subvaluación y de esa cantidad el 80 por ciento está entrando bajo amparos", explicó Moisés R. Kalach, presidente de la Cámara Nacional de la Industria Textil (Canaintex). Por ejemplo, la mezclilla ligera entró a 28 centavos de dólar el metro cuadrado entre enero y mayo de este año, pero en 2013, el promedio fue de 68 centavos, en el mismo lapso, según datos de la Secretaría de Economía.

La Razón

Se eleva la inflación y alimentos suben el 7%

El aumento de los precios al consumidor en septiembre, tomando en cuenta los productos alimenticios, fue de siete por ciento aproximadamente, lo cual es una situación grave ante un nulo incremento de los salarios, ya que esto significa una caída en el poder adquisitivo y de vida de la población, indicó el especialista en administración financiera del Tecnológico de Monterrey, Miguel Ángel Rendón. Lamentó que la inflación le esté pegando principalmente a los bienes básicos, como el alimento, la vivienda y el vestido, e incluso destacó que bienes secundarios como ir al cine o la educación se han vuelto un lujo "estudiar es para muchos un lujo, no sólo teniendo una educación en escuela privada, incluso con las cuotas que todavía hay en algunas escuelas públicas del país".



SÍNTESIS INFORMATIVA



Viernes 10 de octubre de 2014

Indicadores:

FIX determinado el 09/10/2014	
(Pesos por dólar)	13.3789
Tasa de interés objetivo	
(10/10/2014)	3.00
TIE 28 (09/10/2014)	3.2996
TIE 91 (09/10/2014)	3.3028
TIE 181 (08/10/2014)	3.3181
CETES 28 (07/10/2014)	2.86
Reservas internacionales (mdd)	
(03/10/2014)	190,475.3

Inflación anual	
(Sep. 2013-Sep. 2014, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad	
porcentual	±1 punto
Inflación *	4.22
Inflación subyacente *	3.34
Inflación mensual	
(Sep. 2014, %)	
Inflación *	0.44
Inflación subyacente *	0.29
UDIS (10/10/2014)	5.189813

* www.banxico.org.mx

EXCELSIOR

Baja tasa de interés para las viviendas

Durante los últimos dos años el costo del crédito provisto por la banca comercial a los desarrolladores de vivienda ha disminuido cerca de 200 puntos base en los últimos dos años, situándose en niveles históricamente bajos, facilitando así la obtención de liquidez de los constructores para seguir apuntalando el sector, informó Paloma Silva de Anzorena, directora general de la Comisión Nacional de Vivienda (Conavi). "Si comparamos las tasas de interés a la edificación residencial de 2012, con la que obtienen hoy en día los desarrolladores, vemos una reducción de casi 200 puntos base", dijo la funcionaria al presentar el informe del sector correspondiente a agosto.

CNEXPANSIÓN

La inflación en México llega a 4.22% en septiembre

Los precios al consumidor subieron 0.44% en septiembre para alcanzar una tasa anual de 4.22% ante el alza en algunos alimentos y servicios, de acuerdo con cifras divulgadas este jueves por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). La cifra es menor al 4.25% que esperaban analistas consultados por Reuters y está por encima del objetivo del Banco de México (Banxico) de 3% +/- un punto porcentual. En el periodo se registraron aumentos en los precios de la cebolla, el jitomate y la carne de res. Por el contrario, entre los productos que más bajaron estuvieron el aguacate, la naranja y los servicios profesionales.



Personas físicas y morales participarán en "EnerFin": Nafinsa.

El objetivo del Fondo del Sector Energético anunciado este jueves, es "beneficiar a los mexicanos, tanto a las personas físicas como las morales, al adquirir este instrumento que dará un rendimiento por encima del fondeo gubernamental, 50 puntos bases." Juan Pablo Newmann, director adjunto financiero de Nafinsa, explicó que el llamado "EnerFin" (Fondo de Inversión en el Sector Energético de Nacional Financiera) invertirá en las empresas productivas del Estado y en algunas otras que tienen participación en energía o electricidad. Mencionó que algunas de estas son ICA, Grupo Carso, Altec entre varias más.





SÍNTESIS INFORMATIVA



Viernes 10 de octubre de 2014



Impulsará factura electrónica hasta 30% ventas de empresas

Las empresas que ya utilizan la factura electrónica podrían aumentar hasta en 30 por ciento sus ventas totales, pues se abre un nuevo canal de ventas llamado e-commerce, estimó la firma Ekomercio. El director general de la compañía, Pablo Acevedo, informó que este año en México, las ventas a través de comercio electrónico B2C (Empresa-Consumidor) superaron los 11 mil 400 millones de dólares, colocándose como el país latinoamericano de mayor crecimiento en términos de comercio electrónico.



Malala y el indio Kailash Satyarthi ganan el Nobel de la Paz

La adolescente paquistaní Malala Yousafzai y el presidente de la Marcha Global contra el Trabajo Infantil, el indio Kailash Satyarthi, han ganado el Nobel de la Paz 2014, informó hoy el Comité Nobel de Noruega. El Comité les otorgó el premio "por su lucha contra la represión de los niños y de los jóvenes y por el derecho de todos los niños a la educación". En los países más pobres del mundo el 60 % de la población es menor de 25 años, recordó el jurado para afirmar que el respeto de los derechos de los niños y de los jóvenes es "un prerequisite para un desarrollo global en paz".



Prevalecerán lluvias en varias zonas del país

La onda tropical número 35 avanza sobre los estados de centro, sur y occidente del país y generará potencial de lluvias de menor intensidad con actividad eléctrica en Puebla, Tlaxcala, Estado de México, Morelos, Guerrero, Michoacán, Colima, Jalisco y Distrito Federal. El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) informó que en los estados de Veracruz, Oaxaca, Chiapas, Tabasco, Campeche y Quintana Roo se presentarán lluvias fuertes con tormentas eléctricas, provocadas por la entrada de humedad de océano Pacífico, Golfo de México y Mar Caribe.